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Aos vinte e seis dias do mês de setembro, as sete horas e trinta minutos(7h30), 2 

reuniram-se na sala de reuniões da Secretaria Municipal de Educação, nesta, os 3 

membros do Conselho do FUNDEB, para mais um encontro mensal. Reunião esta que 4 

inicialmente estava marcada para o dia dezenove e teve que ser remarcada por motivo 5 

de força maior. O senhor Cleomar Walter, novamente repassou algumas informações 6 

relativas aos recursos do FUNDEB, que nesta data apresenta um saldo de “Noventa e 7 

quatro mil, setecentos e noventa e quatro reais e dezesseis centavos (R$ 94.794,16). 8 

Como sempre, foram apresentadas as planilhas com os valores das aplicações, 9 

demonstrativos de despesas, e receitas dos últimos anos, para o conhecimento dos 10 

conselheiros. Planilhas estas que seguem anexas a pasta do FUNDEB. Cleomar 11 

salientou que o município está repassando para a Escola Valdelírio Michel (APAE), os 12 

recursos do FUNDEB, conforme regulamentado por lei. Na ocasião, Cleomar abriu 13 

espaço para que os membros apresentassem sugestões, ações, para usar os recursos 14 

do FUNDEB no decorrer do ano. Zaida Parabocz, Secretária de Educação, comentou 15 

que foi contratada uma empresa para avaliar e regularizar o plano de carreira dos 16 

profissionais da educação do município, de forma que possa aliviar a situação da folha 17 

de pagamento da categoria. Zaida enfatizou que para o ano de dois mil e dezenove, 18 

haverão algumas escolas do interior que voltarão a adotas o sistema e salas 19 

multiseriadas, para assim diminuir os gastos. Também falou a respeito das matrículas 20 

das crianças que iniciam a frequência escolar no próximo ano, sendo que só 21 

ingressarão no pré-escolar, as crianças que completarem cinco anos até a data de 22 

trinta e um de março (31/03/2019). A conselheira Vera Nós, falou da regularização do 23 

Conselho, que deverá acontecer no mês de outubro, onde alguns membros não podem 24 

mais serem reconduzidos e terão que ser substituídos. Desta forma, o Conselho deve 25 

providenciar a indicação dos novos membros, por meio de ofícios, conforme o 26 

regulamento. A próxima reunião fica marcada para o dia vinte e seis de outubro. Sem 27 

mais, encerro esta que segue assinada por mim e pelos demais . 28 
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